

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

14. Januar 2015

Die Eichenallee am Borgweg muss erhalten bleiben!

Der Regionalausschuss Eppendorf-Winterhude beschloss am vergangenen Montag einstimmig, dass die Doppelreihe alter Eichen auf der Mittelinsel am Borgweg erhalten bleiben soll. Vorangegangen war eine von der CDU initiierte Kampagne gegen die angeblich geplante Rodung zugunsten einer Neuordnung des Busverkehrs an dieser Stelle. Entgegen den Behauptung der CDU ist bereits seit langem klar, dass eine 2013 erstellte Machbarkeitsstudie zur Einrichtung eines Bussteigs auf der Mittelinsel, die Eingriffe in den Baumbestand mit sich gebracht hätte, längst nicht mehr verfolgt wird.

Ulrike Sparr, GRÜNE Vorsitzende des Regionalausschusses Eppendorf-Winterhude, kommentiert: *„Im Ausschuss haben sich alle Fraktionen für den Erhalt der prächtigen alten Eichen der von Fritz Schumacher konzipierten Mittelallee am Borgweg ausgesprochen. Eigentlich war dieser Beschluss überflüssig. Denn auch die CDU wusste, dass Überlegungen zum Umbau, die die heraufbeschworenen massiven Baumfällungen bedeutet hätten, es nicht einmal in die erste Behördenabstimmung geschafft hatten.*

Die CDU versucht hier angesichts des Wahlkampfs erneut mit aller Kraft, ein totes Pferd zu reiten und schafft es doch nicht, ihre auffällige Ideenlosigkeit zu kaschieren. Seriöse Politik, die die Bürgerinnen und Bürger ernst nimmt, sieht jedenfalls anders aus!“

Anlage

- Bild Ulrike Sparr (Daniela Möllenhoff) online:
gruene-nord.de/userspace/HH/galnord/Bilder/Fraktion/presse/fotos/2014-2019/Gruene_Sparr_Ulrike_PhotoMoellenhoff.jpg

Fotos sind bei Nennung der Urheber_innen kostenfrei verwendbar.